
Questions orales de M. VIALATTE, Conseiller Municipal

M. LE MAIRE : J’avais des questions orales posées par M. VIALATTE sur l’utilisation du parking de

la rue du Docteur Mouras par des forains, sur des problèmes d’insécurité rencontrés par les commerçants

et riverains de la rue Battant et sur l’évolution du projet de réhabilitation du quartier Brulard. Elles sont

déposées par écrit, on y répondra par écrit.

M. FOUSSERET : Je trouve particulièrement inélégant que quelqu’un se permette de poser des

questions et quitte la séance avant que celles-ci ne soient abordées pour repartir en direction de la région

parisienne. C’est une preuve d’inélégance et de mépris envers les collègues qui restent. C’est tout à fait

regrettable !

M. PINARD : Je voulais dire la même chose.

Dont acte.
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